



The Standing Senate Committee on National Finance (NFFN)
April 16, 2024 meeting
Supplementary Estimates (C) for the fiscal year ending March 31, 2024

Follow-up Question:

Senator Marshall: In child care, the recent announcements by the government, the \$1 billion in low-cost loans and the grants of \$60 million, when will the loans commence being granted? Can you give us an idea as to the timeline?

Karen Robertson, Chief Financial Officer and Senior Assistant Deputy Minister, Employment and Social Development Canada: I'm sorry. I can't answer that question because, actually, that would be directed to CMHC. I apologize for that.

Senator Marshall: Oh, okay. So that's not being administered —

Ms. Robertson: I think they're administering.

Senator Marshall: — by your — what about the grants of \$60 million?

Ms. Robertson: Mr. Chair and senator, I believe that decision was just announced, so we don't have all of the details on that yet. Perhaps I should reply in writing following today's more fulsome announcement.

Senator Marshall: If you can provide that information, that would be interesting.

.....
Response:

- To launch a Child Care Expansion Loan Program, Budget 2024 proposes to provide \$179.4 million over five years, starting in 2024-25, with \$5.7 million in future years, to the Canada Mortgage and Housing Corporation (CMHC).
- The Child Care Expansion Loan Program will offer \$1 billion in low-cost loans and \$60 million in non-repayable contributions to public and not-for-profit child care providers to build more child care spaces and renovate their existing child care centres.



- Budget 2024 also proposes to reallocate up to \$41.5 million over four years, starting in 2025-26, and up to \$15 million ongoing from within Employment and Social Development Canada to establish a new capacity building program to help providers apply for funding through the Child Care Expansion Loan Program, and to support Early Learning and Child Care research initiatives.



**Le Comité sénatorial permanent des finances nationales (NFFN)
réunion du 16 avril 2024**

Budget supplémentaire des dépenses (C) pour l'exercice se terminant le 31 mars 2024

Question de suivi :

La sénatrice Marshall : Dans le dossier des services de garde, le gouvernement a récemment annoncé 1 milliard de dollars en prêts à faible coût et 60 millions de dollars en subventions. Quand commencera-t-on à accorder les prêts? Pouvez-vous nous donner une idée de l'échéancier?

Karen Robertson, dirigeante principale des finances et sous-ministre adjointe principale, Emploi et Développement social Canada : Je suis désolée. Je ne peux pas répondre à cette question. Il faudrait la poser à la Société canadienne d'hypothèques et de logement. Je m'en excuse.

La sénatrice Marshall : Oh, d'accord. Ce programme n'est pas administré...

Mme Robertson : Je pense que c'est cette société qui l'administre.

La sénatrice Marshall : ... par votre... Qu'en est-il des subventions de 60 millions de dollars?

Mme Robertson : Monsieur le président, madame la sénatrice, je pense que cette décision vient tout juste d'être annoncée. Par conséquent, nous n'avons pas encore tous les détails. Il serait peut-être préférable que je réponde à cette question par écrit, après l'annonce plus complète d'aujourd'hui.

La sénatrice Marshall : Si vous pouviez nous fournir cette information, ce serait intéressant.

.....
Réponse :

- Afin de lancer un Programme de prêts pour l'expansion des services de garde, le budget de 2024 propose d'accorder 179,4 millions de dollars sur cinq ans, à compter de 2024-2025, et 5,7 millions de dollars par année par la suite à la Société canadienne d'hypothèques et de logement (SCHL).
- Le Programme de prêts pour l'expansion des services de garde offrira 1 milliard de dollars en prêts à faible coût et 60 millions en contributions non remboursables aux fournisseurs de services de garde publics et sans but lucratif pour créer plus de places en garderie et de rénover les garderies existantes.



- Dans le budget de 2024, le gouvernement propose aussi de réaffecter jusqu'à 41,5 millions de dollars sur quatre ans, à compter de 2025-2026, et jusqu'à 15 millions par la suite au sein d'Emploi et Développement social Canada, afin d'établir un nouveau programme de renforcement des capacités qui aidera les fournisseurs de services de garde d'enfants à présenter une demande de financement au titre du Programme de prêts pour l'expansion des services de garde, et d'appuyer les initiatives de recherche sur l'apprentissage et la garde des jeunes enfants.